

Sur les berges de l'Yerres, le dimanche 14 Octobre 2007

Nous sommes treize ce matin sur le parking de la gare de Yerres (Edmond et Danièle nous rejoindront dans la matinée). Très belle journée en perspective car le ciel est bleu azur et le soleil va bientôt chauffer les randonneurs.



Pour arriver sur les bords de la rivière il nous faut traverser le centre ville, nous croisons des badauds qui se rendent au marché qui n'est pas loin de notre chemin.

Nous voici sur les berges de l'Yerres, nous allons suivre le chemin des poètes. Chemins jalonné par des bornes où sont écrits des poèmes ou des citations d'écrivains célèbres ou inconnus ; plusieurs randonneurs s'arrêtent devant chacune d'elles.

Nous pénétrons dans le parc Caillebotte, magnifique espace au centre de la ville, ancienne propriété du mécène et peintre impressionniste du même nom. La rosée sur la pelouse à l'anglaise devant la propriété donne un superbe couleur à l'atmosphère ambiante.

Le parc et l'Orangerie de la propriété s'ouvrent actuellement à une exposition de sculpture contemporaine, cela va ravir les randonneurs qui vont faire le tour des sculpture exposées.

C'est le moment de la pose café et petits gâteaux... certains prennent le soleil sur un banc, une tasse de café à la main et un petit gâteau à l'autre.. elle est belle la vie !!



voir ce matin...

Nous quittons Caillebotte par la porte principale et arrivons sur l'île Panchou, un havre de paix au milieu d'une région urbaine. Cette île appartenait à un seul propriétaire puis fût acquise par la ville de Yerres qui la transforma en espace naturel accessible aux promeneurs. Deux vaches écossaises, réputées pour leur robustesse, ont été introduites par la municipalité sur une parcelle boisée pour en assurer l'entretien. Une solution écologique et... économique mais les randonneurs n'auront pas le plaisir de les

Nous allons, toute la matinée longer les berges avec par moment des traversées de routes qui nous rappellent à chaque fois que nous sommes en pleine agglomération. L'eau de la rivière étant limpide, elle reflète les arbres qui la bordent et permettent de faire de belles photos ; une faune très variée peuple cet espace : canards, ragondins, hérons,.....





Mais voilà que les estomacs réclament et les randonneurs cherchent un jolie endroit pour s'installer et partager ce festin. Chacun a amené un plat, un gâteau, une spécialité de sa région, une bouteille, Moment très agréable, autour de tous ces plats, dans la bonne humeur et la convivialité de chacun.

Michèle, Edmond et Danièle vont profiter de la sieste et que les estomacs sont plein pour nous raconter soit une histoire, soit un conte... en voici quelques extraits :

"...La rumeur prit corps et s'affirma : L'horloger Biber détenait des secrets interdits... certains de ses clients , les plus vieux et les plus fortunés, rajeunissaient.... On sut que Biber en grand secret avait construit pour eux des horloges qui tournaient à l'envers. Un jour....."

Extrait de : "la rue des maléfices" de Jacques Yonnet.

"..... la vieille dame lui tendit un papier jaunit, écorné ou l'encre était presque effacé : conduisez-moi en haut de la rue de la Roquette "..... Il ouvrit la portière. Il n'y avait personne sur la banquette."

Extrait de : "la vieille Dame du Châtelet" dans : La Bible du hibou" de Henri Gougaud.



L'après-midi sera comme la matinée, belle et radieuse... toujours sur les berges de l'Yerres mais avec la chaleur en plus et un chemin qui se fait son chemin entre les arbres car le coin est plus sauvage que ce matin.

Nous allons terminer cette belle journée chez Isabelle qui nous avait préparé un délicieuse collation.

Merci à :

Debout de gauche à droite : Marie-Hélène, Cathy, Nathy, le mère de Nath, Nath, Sylvain, Edmond, Françoise, Marie-Odile.

Assis de gauche à droite : Alain, Christiane, Michèle, Danièle, Isabelle, Claudine.